

Stadt Fellbach • 13 • Marktplatz 1 • 70734 Fellbach

An die Redaktionen

Julia Küstner
Onlineredaktion
Fellbacher Stadtanzeiger

Büro der Oberbürgermeisterin
Öffentlichkeitsarbeit & Kommunikation

Zimmer Nr. 65
Telefon 0711 5851-7563
Telefax 0711 5851-300
pressereferat@fellbach.de

28.03.2022

RegioRadStuttgart: Zweite Fellbacher Station Vier weitere Leih-Pedelecs an der Lutherkirche

1500 RegioRad-Fahrräder und 650 Pedelecs stehen insgesamt in der Region an rund 220 Stationen zur Verfügung. Am 27. Oktober letzten Jahres ging an der Lutherkirche die zweite Fellbacher Station mit dem Verleihsystem der Deutsche Bahn (DB) Connect mit vier Leih-Pedelecs an den Start. Außerdem ist ein gesponsertes Leih-Fahrrad der DB Connect an der Verleihstation Stadtmitte verfügbar. Die zusätzliche Verleihstation wurde mit einer 50 Prozent Förderung des Verbands Region Stuttgart im Rahmen des Programms „zwei für eine“ eingerichtet. Zusätzlich hat die DB Connect allen RegioRadStuttgart-Kommunen 2021 ein „Kommunenrad“ bereitgestellt. Seit Sommer 2021 tourt das „Kappelrad Fellbach“ als Leih-Rad durch die Region und macht Werbung für Fellbach.

Seit dem vergangenen Herbst gibt es also eine Ergänzungsstation zur Pedelec-Verleihstation am Bahnhof. Diese gibt es bereits seit 2016 und konnte im Vorjahr 234 Entleihen verbuchen. Die Nachfrage an der neuen Station war direkt nach Start der Station mit 13 Entleihen im November und Dezember 2021 noch eher verhalten. Zahlen für das Frühjahr 2022 liegen noch nicht vor. Dennoch ist man bei der Stadt optimistisch, dass sich auch die zweite Station bewähren wird. „Der zweite Standort in unserer Stadt ist für Fellbacher und Besucher eine tolle emissionsfreie Ergänzung in Sachen Mobilität. Nutzer leisten damit nicht nur einen Beitrag zum Umweltschutz, sondern entlasten auch den Verkehr“, zeigte sich Oberbürgermeisterin Gabriele Zull erfreut. „Pendler können nun die Strecke zwischen Bahnhof und Stadtbahn oder Stadtmitte ganz einfach mit dem RegioRad überbrücken. Für Fahrten mit dem Pedelec unter 15 Minuten ist die Fahrt kostenlos“, so Birgit Orner von der Stabsstelle Radmobilität Fellbach.

Der große Vorteil des interkommunalen Fahrradverleihsystems: Wer sein Rad in Fellbach ausleiht, kann es an jeder beliebigen RegioRadStuttgart-Station wieder abgeben. Die Entleihe und Rückgabe der Räder erfolgt über die RegioRadStuttgart-App, mit der polygoCard oder direkt über das Terminal der Station. Außerdem lassen sich die Räder bis zu 45 Minuten vor Fahrtantritt reservieren. Die angebotenen Fahrräder und Pedelecs von RegioRadStuttgart sind durch das Display am Lenker einfach zu bedienen. Mit der polygoCard sind sogar die ersten 30 Minuten mit dem Fahrrad und 15 Minuten mit den Pedelecs bei jeder Fahrt gratis. Um noch mehr Nutzern den Aufstieg zu erleichtern, zeigt ein neues Erklärvideo, das in Fellbach aufgenommen wurde, wie schnell und einfach Registrierung und Verleih funktionieren:
www.regioradstuttgart.de/de/soeinfachgehts

Weitere Infos: www.fellbach.de/de/Leben-in-Fellbach/Radverleih-RegioRadStuttgart-